

20°N 87°W

UNICO

Riviera Maya

Superbia Summer regresa a UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya: seis semanas para celebrar el arte, la gastronomía y la mixología.

- Por cuarto año *Superbia Summer* presentará un grupo selecto de chefs, mixólogos y artesanos mexicanos que deleitarán a los invitados con sus talentos para enaltecer todos los sentidos, y en esta ocasión celebrando a las mujeres creativas, la edición estará a cargo de mujeres sobresalientes en cada uno de estos ámbitos.

Ciudad de México, 5 de mayo de 2022 — Desde la concepción del concepto de **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya** celebrar la cultura, la gastronomía y el arte local ha sido el eje rector de la planeación y operación del hotel. Así, desde el primer momento en que se entra en la propiedad se puede vislumbrar la cultura mexicana en el arte que adorna los pasillos y las paredes, en los platillos que conforman los menús en sus diferentes restaurantes, en los cócteles creados por los mixólogos residentes y hasta en la fauna y flora que se fusiona con la arquitectura del hotel.

UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya es un espacio que no solo tiene como objetivo crear la mejor experiencia turística sino también ser una meca para el arte y un referente de gastronomía y de coctelería, es por ello, que esta filosofía cobra vida en *Superbia Summer*, el festival anual que en este año llega a su cuarta edición. Desde sus inicios el evento ha buscado crear una experiencia multisensorial en la que los huéspedes logren disfrutar al máximo la cultura local con chefs, mixólogos, artistas y artesanos invitados, deleitando hasta a los sibaritas más exigentes. De esta forma, **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya**, se convertirá en un templo para la gastronomía, mixología y las artes durante 6 semanas, del 11 de julio al 22 de agosto.

La edición 2022 de *Superbia Summer* busca además resaltar el talento femenino, por lo que se ha invitado a las máximas exponentes del mundo culinario, la mixología y el arte a ser parte del evento, de esta forma el hotel recibirá una chef, una mixóloga y una artesana diferente cada semana para mostrar sus talentos¹. Por tanto, *Superbia Summer 2022* se convertirá en una celebración al género femenino, rindiendo homenaje a las raíces y filosofía del hotel que lo alberga, pues las mujeres han sido pilar en la identidad de **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya** desde sus inicios, siendo lo que es hoy, gracias al poderoso equipo liderado por mujeres que lo conforma.

Superbia Summer es un festival que transforma el hotel en un nirvana que transportará a los asistentes a un viaje sensorial en donde la cultura mexicana brilla en su máximo esplendor y por tanto es, sin duda alguna, una experiencia imperdible para los amantes de la cultura mexicana, la gastronomía, el arte y la mixología. Sumado a todo esto **UNICO 20°87° Hotel**

¹ Descubre la lista de todas las invitadas a la cuarta edición de *Superbia Summer* descargando el ANEXO 1.

20°N 87°W

UNICO

Riviera Maya

Riviera Maya estará plagado de actividades y entretenimiento en vivo en las diferentes áreas del hotel para que los huéspedes puedan disfrutar una estancia *tailor-made*.

Ubicado al sur de Playa del Carmen, **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya** se ha convertido en destino de la jet set nacional e internacional, desde su apertura hace ya cinco años. Desde su diseño, que combina la herencia cultural mexicana con la modernidad, hasta las lujosas experiencias que encontramos en sus restaurantes gourmet, bares, spa, albercas y gimnasio. Lo que comenzó como una idea para crear una experiencia de viaje única se ha convertido en un paraíso con 448 habitaciones con vistas predominantes al mar.

Para conocer más acerca de *Superbia Summer* o descubrir la experiencia singular de **UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya**, por favor visite www.unicohotelrivieramaya.com.

###

Acerca de UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya

UNICO 20°87° Hotel Riviera Maya abraza la cultura contemporánea de la región. Este hotel todo incluido, único en su tipo, ofrece a los viajeros sofisticados una experiencia real y sin filtros, en un contexto de lujo relajado completo, con arte de origen local y elementos de diseño artesanal cuidadosamente seleccionados. Las experiencias de inspiración cultural en la propiedad incluyen demostraciones artísticas en vivo de músicos y pintores, y un mixólogo que infunde sabores e ingredientes locales para elaborar cócteles especiales en todo el hotel. También se invita a nuestros huéspedes a sumergirse en nuestra experiencia, a través de excursiones privadas fuera de propiedad que han sido desarrolladas exclusivamente para ellos. Desde explorar los rincones menos conocidos de la región hasta cenar en los restaurantes y bares preferidos de los creadores de tendencias locales.

Para obtener más información o reservar una estadia en *UNICO 20° 87° Hotel Riviera Maya* visita www.unicohotelrivieramaya.com. O síguenos en redes sociales -[Facebook](#), [Instagram](#) y [Twitter](#)- @unico2087

Acerca de RCD Hotels

RCD Hotels® es la compañía encargada del mercadeo y comercialización para propiedades de lujo en México, el Caribe y EE. UU., incluyendo *Hard Rock Hotel & Casino Punta Cana* (el primer *Hard Rock Hotel* todo incluido del mundo) en República Dominicana; ocho propiedades en México: *Hard Rock Hotel Cancun*, *Hard Rock Hotel Vallarta*, *Hard Rock Hotel Riviera Maya* y *Hard Rock Hotel Los Cabos*, *Nobu los Cabos*, *UNICO 20° 87° Hotel Riviera Maya* -el primer concepto de lujo todo incluido- y las más recientes aperturas de *Residence Inn by Marriott*® en Mérida y Cancún; así como *Nobu Hotel Chicago* en Estados Unidos de América. Para mayor información visita RCDHotels.com.

20° N 87° W

UNICO

Riviera Maya

CONTACTO PARA PRENSA

Emiliano López

Cel. 55.1333.4467

emiliano@lithiumpr.mx

Malu Méndez

Cel. 55.3732.8203

malu@lithiumpr.mx